

Appel à une enquête sur la fourniture d'armes au gouvernement issu du coup d'État en Bolivie

Image not found or type unknown



La Paz, Jun 11, (RHC)- L'ambassadeur de Bolivie auprès des Nations Unies, Diego Pary, a demandé ce vendredi une enquête internationale sur la fourniture d'armes par l'Équateur au gouvernement de facto de la Bolivie dirigé par Jeanine Añez.

(...) il est regrettable que des instruments aient été fournis pour réprimer le peuple bolivien. Ce genre d'accords passent normalement par les ministères des Affaires étrangères, mais nous avons vu que pendant le coup d'État, ils ont pratiquement ignoré la Constitution, ils ont ignoré les lois», a précisé le

diplomate.

Jeudi, à La Paz, le ministre bolivien de l'Intérieur, Eduardo del Castillo, a annoncé l'ouverture d'une enquête sur cette affaire à partir d'informations non officielles sur la livraison de gaz lacrymogènes et de munitions de guerre par le gouvernement du président équatorien de l'époque, Lenin Moreno, aux autorités de facto de la Bolivie.

Diego Pary a qualifié de honteuse la collaboration de Lenin Moreno avec l'administration putschiste d'Áñez et il a regretté qu'elle ait utilisé les institutions de l'État à son profit, en violant les procédures établies dans la constitution du pays.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/260460-appel-a-une-enquete-sur-la-fourniture-darmes-au-gouvernement-issu-du-coup-detat-en-bolivie>



Radio Habana Cuba